

REVISTA REPÚBLICA Y DERECHO

INGRESA A LA PLATAFORMA ScIELO

Nos complace anunciar que la Revista República y Derecho (RYD) de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Cuyo ha sido evaluada con exigentes criterios de calidad y ha sido formalmente admitida en la Colección Argentina de Scielo, una de las principales plataformas de revistas científicas de acceso abierto de la región.

Este importante logro llega en un momento muy especial ¡Los 10 años de la RYD! Su décimo volumen se encuentra disponible en su sitio web www.revistaryd.uncu.edu.ar

Actualmente, la RYD se encuentra en la etapa de marcado de sus artículos en el estándard XML-JATS, proceso que permitirá una circulación mucho más amplia de su producción científica y a los usuarios acceder y consultar sus contenidos directamente desde la plataforma Scielo, ampliando así el impacto y la proyección científica de la revista.

Expresamos nuestro más profundo agradecimiento a todo el equipo editorial y técnico, a evaluadores, autores, autoridades de la Facultad de Derecho y de la Universidad Nacional de Cuyo, cuyo compromiso y trabajo sostenido han hecho posible este reconocimiento.

La inclusión en Scielo reafirma el compromiso de la Revista República y Derecho con el avance del conocimiento jurídico de calidad y el fortalecimiento de la ciencia abierta en la región.

MARÍA LAURA FARFÁN BERTRÁN
Directora RYD

REPÚBLICA Y DERECHO JOURNAL INCLUDED IN THE ScIELO PLATFORM

We are pleased to announce that the Repùblica y Derecho (RYD) Journal of the Facultad de Derecho at the Universidad Nacional de Cuyo has been evaluated according to rigorous quality criteria and has been formally admitted to the Argentine Collection of Scielo, one of the leading open access scientific journal platforms in the region.

This important achievement comes at a very special time: RYD's 10th anniversary! Its tenth volume is available on its website www.revistaryd.uncu.edu.ar. Currently, RYD is in the process of marking up its articles using the XML-JATS standard, a process that will allow for a much wider circulation of its scientific output and enable users to access and consult its content directly from the Scielo platform, thus expanding the journal's impact and scientific reach.

We express our deepest gratitude to the entire editorial and technical team, the evaluators, the authors, and the authorities of the Facultad de Derecho and the Universidad Nacional de Cuyo, whose commitment and sustained work have made this recognition possible.

The inclusion in Scielo reaffirms the commitment of the Repùblica y Derecho Journal to the advancement of quality legal knowledge and the strengthening of open science in the region.

MARÍA LAURA FARFÁN BERTRÁN
Director RYD